

Einbruch in Biedenkopf: Zehn E-Bikes im Wert von 57.000 Euro gestohlen!



In einem dramatischen Vorfall in Biedenkopf wurde ein Autohaus am Montagabend, dem 18. November, das Ziel skrupelloser Verbrecher. Diese verschwanden mit einem Schatz von zehn hochwertigen E-Bikes im Wert von bemerkenswerten 57.000 Euro! Die Täter schlichen sich gegen 23:15 Uhr über die Rückseite des Gebäudes hinein und hoben die Motorräder in einen Transporter. Die Polizei sucht dringend Zeugen! Wer hat etwas Verdächtiges bemerkt? Hinweise sind unter 06421/406-0 willkommen.

Das Verbrechen blieb nicht das einzige in der Region. Am Mittwoch, dem 20. November, griffen Diebe in Fronhausen zu und knackten einen Zigarettenautomaten in der Straße Im Boden. Hierbei entwendeten sie Zigaretten im Wert von über 2.600 Euro! Zeugen sollten sich ebenfalls unter 06421/4060 melden, falls sie etwas gesehen haben.

Ein weiteres amüsanteres Vergehen

Aber die Gauner waren noch nicht fertig! In Ebsdorfergrund-Leidenhofen machten sich Kriminelle zwischen Dienstag und Mittwoch an einem Eierautomaten zu schaffen und stahlen rund 180 Euro. Der Schaden an dem Automaten beläuft sich auf etwa 500 Euro. Die Polizei ermittelt weiterhin und ruft die Bürger zur Mithilfe auf.

Unterdessen ereignete sich auf der B3 eine gefährliche Verkehrssituation. Ein unbekannter Autofahrer bremste plötzlich ohne Grund ab, was zu einer Kollision mit einem Renault führte. Der Schaden beläuft sich auf etwa 1.500 Euro, während die Insassen Glück im Unglück hatten und nur leichte Verletzungen erlitten. Der gesuchte Fahrer wird als älterer Mann mit grauem Haar beschrieben.

Die Welle von Verbrechen hält an und die Polizei ermutigt alle, wachsam zu sein und jede verdächtige Aktivität zu melden!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)